En Camble

Los Danleles

Puntos de vista

Economía

Cultura

Internacional

Medio ambiente

Salud y Blenestar

Buscar Q

Published



Hocol, una de las filiales de la petrolera estatal, anunció el hallazgo de un nuevo yacimiento de gas natural en el pozo Arrecife Norte-1 en Córdoba.

Por: Angélica M. Gómez

En el último año, la región Caribe ha sido protagonista de los mayores hallazgos gasíferos del país: el mayor de los últimos 30 años, en una provincia gasífera off shore entre La Guajira y Santa Marta; un yacimiento cerca a Montería, y el que se acaba de anunciar, en el sur del departamento de Córdoba.

En esta ocasión, la empresa Hocol –una de las filiales de Grupo Ecopetrol, cuya mayoría accionaria le pertenece al Estado— reveló que el pozo exploratorio Arrecife Norte-1, que está a 60 kilómetros al noreste de Montería, evidenció gas natural en lo que se conoce como la formación Ciénaga de Oro.

Para profundizar: "Irene Vélez le mintió al país y al presidente Petro": entrevista exclusiva con la recién renunciada viceministra de Energía

Según las pruebas iniciales, el pozo ha producido entre tres y 4,2 millones de pies cúbicos estándar de gas natural diarios (MMSCFD por sus siglas en inglés), a una profundidad de 2.404 metros. Hocol anunció que seguirá con las pruebas para determinar la productividad del pozo y si es viable comercialmente.

La política de la transición

El anuncio se da menos de 24 horas después de que los ministerios de Minos y Energía, Hacienda y Comercio e Industria emitieran un comunicado conjunto en el que dicen que la transición energética tendrá en cuenta una serie de variables que se evaluarán periódicamente por parte de las tres carteras.

Según el documento, la estrategia incluye:

 El estímulo a la diversificación de la canasta exportadora con énfasis en la agroindustria, en productos manufacturados y en la transformación del modelo de exportación de recursos energéticos









Recomendados



Al que no quiere gas se le dan dos pozos



¿Lo aceptará Petro? Ecopetrol anuncia su tercer hallazgo de gas en el año



ECONOMÍA

Importar gas natural no beneficia al ambiente, pero encarece la vida



Naturgas: si nos dejan explorar, tendremos gas para 100 años

primarios a productos intermedios y de uso final (con mayor valor agregado).

- Convertir a Colombia en uno de los principales centros turísticos de la región.
- Continuar con la eliminación gradual de los subsidios al consumo de combustibles líquidos fósiles.
- Continuar con la exploración y explotación de combustibles líquidos y gas, propiciando la autosuficiencia de la matriz energética.
- Favorecer la exploración, producción e industrialización de minerales críticos (por ejemplo, cobre, cobalto y litio).
- Seguir avanzando en una producción minero-energética con neutralidad de carbono.

En el caso de la exploración y explotación de combustibles líquidos y gas, el Ministerio de Energía le explicó a CAMBIO que, tal como ha repetido la ministra en diferentes escenarios, por ahora este punto solo contempla la optimización de los contratos actuales, lo que incluye reactivar aquellos que están suspendidos.



